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◉TTCひろば

TTC事務局員の紹介

担当部長（標準化　兼　業際イノベーション本部）　神
かみ

谷
や

　健
けん

司
し

2017年3月よりTTCの業際イノベーション本部員として勤務させていただいております。着任より早1年が経過
しましたが、改めまして、よろしくお願いいたします。

TTC着任前は、メーカにて交換機やキャリア向けルータのアーキテクチャー開発、IPネットワークの設計・構築
支援、オプティカルネットワークの提案業務など、国内・海外向けのキャリアネットワークビジネスに関わってお
りました。

TTCでは主に、スマートIoT推進フォーラム（http://smartiot-
forum.jp/）事務局運営の受託業務に携わっております。これまでは、
レイヤー 3以下のネットワークに関わってまいりましたが、IoTは
トランスポートネットワークだけではなく、上位のプラットフォー
ム・アプリケーションやAI/BDなど関連する範囲が非常に広いため、
この１年は色々と勉強させていただきました。中でも、2017年
下期から取り組んだ、IoT導入事例収集（http://smartiot-forum.
jp/iot-val-team/iot-case）では、車・住宅・印刷など、様々な業
界の企業を訪問させていただいて、IoT導入事例の取材をさせてい
ただいた際には、これまで関わってきた通信業界の枠を超えた広が
りを体験することができ、非常に新鮮かつ有益でした。

TTCでも、IoTの標準化に関する取り組みが行われております。私自身はまだ、IoTの標準化という切り口でどの
ような活動を行っていけばよいか模索中の段階ではありますが、会員企業の皆様のお役にたてるよう頑張ってまい
りたいと思いますので、ご指導の程よろしくお願いいたします。

企画戦略部長（国際担当）　山
やま

田
だ

　満
みつる

4月からTTC事務局員として勤務を始めた山田です。30年近く前にファクシ
ミリ関連の専門委員長を拝命して活動して以来、久しぶりにTTCに戻ってまい
りました。前任の松尾さんの業務をそっくり引継ぎ、国際連携AG、技術調査
AG、TSAGタスクフォース、IPR委員会の事務局に加え、赴任早々 IoTのグロー
バル標準化を行っているoneM2Mプロジェクトの Finance Subcommittee
の議長役を仰せつかるなど慣れないながらも充実した日々を過ごさせていただ
いています。趣味は特にありませんが、10年ほど前に3年間赴任した スイス

（ジュネーブ）で経験したヨーロッパ各地を巡る旅の楽しみが忘れられず、帰
国後も旅行は国内・国外を問わず続けています。全く違う価値観から生まれた
文化・歴史や雄大な自然に触れ、その土地固有の美味しい食事を楽しんだり、
時には現地の人と思わぬ会話が弾んだりすれば、旅する喜びは一層膨らみます。
今後は旅行というよりも出張が増えそうですが、仕事を通じて海外のビジネス
トレンドやそこで活躍している人々をよく観察することで、TTCではこれから
何に取り組み・推進していけばよいのかを考えるヒントとし、外を見て内を知
るという出向元の会社のフィロソフィーを実践していきたいと思います。

昨年夏に訪れたスイスアルプスにて


